

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Sr. Pablo Tesak

• Trabajadores son el mayor valor

El mayor valor de una empresa no son sus máquinas, los edificios, ni su inversión; el mayor valor de una empresa son sus trabajadores, todos sus empleados, expresó el empresario don Pablo Tesak.

• Corr elogio a la Corte

La Corte Suprema de Justicia está estableciendo antecedentes históricos de garantía constitucional, como parte del proceso de democratización de este país, expresó ayer el embajador de los E.U.A. en El Salvador, Dr. Edwin Corr. (Información en Pág. 5).

• Muere jefe logístico del ERP

Como "comandante David", jefe logístico del ERP para la zona de Nueva Concepción, departamento de Chalatenango, fue identificado uno de cuatro subversivos muertos en combate. (Información en Pág. 5).

• Mercado provisional

A un costo de treinta y dos mil quinientos colones, fue inaugurado ayer el mercado provisional de San Marcos, por el Alcalde de esa localidad, Lic. Oscar Torres Murcia. (Información en Pág. 19).

• Atentados terroristas

Dos atentados terroristas en el área de Jiquilisco, Usulután, provocaron grandes pérdidas materiales y también cobraron una víctima. (Información en Pág. 5).

• Presión de la Empresa Privada

La Empresa Privada no tiene planeado hacer un nuevo paro, pero ello no significa que no seguiremos presionando al gobierno, dijo el señor Eduardo Menéndez. (Información en Pág. 4).

• Superación artística

Al promoverse eventos como la temporada REX, se cumple la doble función de ayudar al artista y culturizar al público, afirma la Lic. Sonia Valiente, Directora del Teatro Nacional. (Información en Pág. 41).

• Administración de Justicia

El Dr. Ernesto Criollo, de la Comisión Revisora de la Legislación Salvadoreña, informó ayer que dicha Comisión, está desarrollando una positiva labor para la Administración de Justicia.

• Firman convenio técnico

Capacitación y apoyo técnico dará el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) a la Federación Salvadoreña de Cooperativas de la Reforma Agraria (FESACORA). (Información en Pág. 41).

• Impuestos pagan labor policial

Con el pago de los impuestos se garantiza el servicio de la Policía Municipal Metropolitana y su campaña contra la delincuencia, expresa su Director, Dr. Eduardo de la Cruz Navarro. (Información en Pág. 31).

• Ley de Inmigración a los E.U.A.

La Ley de Inmigración de los Estados Unidos, contempla las audiencias y para aplicarla se tendrán que escuchar las posiciones de los países impactados. Así lo afirmó ayer el Embajador de los Estados Unidos Dr. Edwin G. Corr. (Información en Pág. 5).



Lic. Oscar Torres Murcia



Dr. Ernesto Criollo

No piensa en nuevo paro ANEP pero sí presionará

"La empresa privada no tiene planeado hacer un nuevo paro, pero ello no significa que no seguiremos presionando al Gobierno".

Así lo manifestó don Eduardo Menéndez, ex presidente de ASI, cuando se reunió ayer con la cúpula empresarial agrupada en la ANEP, para preparar un documento en el cual se establecerán las nuevas medidas a seguir, aunque no se pretende establecer confrontación con el Gobierno.

Preocupa, dijo, que pese al paro empresarial del 22 de enero pasado y la abstención de la empresa privada de asistir a la XII Feria Internacional, estas manifestaciones no han modificado la política eco-

nómica del Gobierno.

La cúpula de ANEP, explicó, delegó en mí persona la autoridad de platicar con el Ing. Duarte y ninguna otra persona ha estado autorizada. Me reuní dos veces con el Presidente y en nuestras pláticas, dijo él que era necesario apartar cualquier posición ideológica y tratar de buscar soluciones a los problemas económicos, encontrando posiciones de coincidencia, ya que él no cambiaría su pensamiento y sus acciones.

Esto, dijo Menéndez, es caer en un círculo vicioso, ya que al tratar de buscar soluciones a los problemas económicos, se cae siempre en el campo ideológico.

—Pasa a la página 34—

Expondrán al Senado problema deportación

"La Asamblea se pronunciará en relación al problema de la deportación de los salvadoreños que se encuentran ilegalmente en Estados Unidos".

La manifestación de la Asamblea será en forma pública, agrega el Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo, se prepara un manifiesto no sólo para el Gobierno de Estados Unidos, sino especialmente para el Senado que es el que hace las Leyes.

Se le hará ver, agrega, que la agresión marxista y los fenómenos naturales que sufre El Salvador, así como la caída de los precios de sus productos de exportación, han vuelto a nuestra economía muy difícil. Todo esto amerita que el Senado de Estados Unidos decrete un tratamien-

to especial a los inmigrantes salvadoreños, igual al que se les da a los vietnamitas, cubanos, nicaragüenses y de otros países.

Pretendemos que una delegación del Parlamento, integrada por todas sus fuerzas políticas viaje a Washington para visitar el Senado, y pedir una excepción de Ley que les permita a los salvadoreños continuar residiendo en ese país.

También se visitarán a los líderes republicanos y demócratas y a la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, para plantearles nuestros puntos de vista y peticiones.

—Doctor. ARENA dice que mandará

—Pasa a la página 34—

Ayuda de Italia para la Supervivencia Infantil

Para el desarrollo del Proyecto de Supervivencia Infantil, el Ministerio de Salud Pública recibe del gobierno italiano, cooperación económica por 15 millones de dólares.

El Embajador de Italia en El Salvador, Sr. Teodoro Fuxa, declaró a LA PRENSA GRAFICA que esta donación, es para los cinco años que dura el Proyecto, que trata de enfocar en el orden de prioridades, aquellos programas destinados a mejorar las expectativas de vida en la población infantil de la región centroamericana.

En esa misma ocasión, el viceministro de Salud Pública, Dr. Rommel Gilberto Villacorta, aseguró que los 75 millones de colones se traducen en vehículos, medi-

camentos y equipos que se suministran según acuerdos, en el período antes mencionado.

El funcionario mencionó que el citado Proyecto de Supervivencia Infantil, en el cual colaboran los demás países de la Comunidad Económica Europea y organismos internacionales tales como la OMS y la UNICEF, comprende la vacunación infantil, los sueros orales de rehidratación, lactancia materna, enfermedades respiratorias agudas y pateras empíricas, para citar algunos sub-programas.

De hecho, refiere el Dr. Villacorta, la ayuda italiana es decisiva dentro de la confrontación que se tiene con las enfer-

—Pasa a la página 34—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

Un día en nuestra historia

• Misión comercial japonesa visita el país

(Miércoles 14 de marzo de 1962). Visitando El Salvador se encuentra una misión comercial japonesa, con el propósito de conocer las posibilidades de ampliar las relaciones comerciales salvadoreño-japonesas. Esto beneficiaría en gran medida a nuestro país, por la tenacidad, ingenio y habilidad de este pueblo del Lejano Oriente. Los empresarios japoneses que nos visitan han manifestado que en El Salvador existen las condiciones tanto para un mayor intercambio comercial, como para realizar importantes inversiones. (Editorial).

Indice

Nacionales/ 4-5
Internacionales/6-7
Sociales/ 8-28
Deportes/ 36-39

Cómicos/ 40-42
Clasificados/ 44-53
La Cámara/ 53
Platillos/ 53

Tips de César Temes/ 54
Cines/ 54-63
Horóscopo/ 55

MAS PROFESIONALES. Treinta y ocho profesionales en diferentes carreras, recibieron su correspondiente título que los acredita como tales, en acto celebrado en

las instalaciones de la Universidad "José Matías Delgado". Los nuevos profesionales que coronaron su carrera, se dijo, pondrán sus conocimientos al servicio del país.